



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MEXICO

PP-4

26/03/2023

NACIONAL

#AMLO

INCLUYE A CORTE EN 'MAFIA DEL PODER'

POR SUSPENDER EL PLAN B, EL PRESIDENTE ACUSÓ
QUE LOS MINISTROS SON "PARTIDARIOS DE LA
OLIGARQUÍA, NO DE LA DEMOCRACIA"



#ACUSAAMLO

'EN SCJN, PARTIDARIOS DE OLIGARQUÍA'

EL PRESIDENTE SE LANZA CONTRA MINISTROS POR FRENO A PLAN B. LOS INCLUYE EN 'LA MAFIA DEL PODER'

POR IVÁN E. SALDAÑA

El presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó

contra la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), acusándola ser parte de "la mafia del poder", en respuesta a que el ministro Javier Laynez otorgó una suspensión que frena el Plan B de la Reforma Electoral que promovió el Ejecutivo federal.

"Pueden porque es la misma mafia, son iguales que Ciro (Murayama), que Claudio X. González, que los conservadores que no quieren que haya democracia porque ellos son partidarios de la oligarquía, no de la democracia.

¿Saben qué es la oligarquía? Es el gobierno de los ricos, y la democracia es el gobierno del pueblo. Entonces, ellos no quieren al gobierno del pueblo, por eso no quieren la Reforma Electoral, eso es lo que está sucediendo", dijo en una breve entrevista en Quintana Roo, durante su gira de supervisión al Tren Maya.

El viernes, el ministro Laynez admitió la demanda de Controversia Constitucional que interpuso el INE en contra del decreto del denominado Plan Belector, que modifica tres leyes y crea una nueva: la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, la Ley General de Partidos Políticos, la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, y expide la Ley General de los Medios de Impugnación en Materia Electoral.

"Dicha suspensión fue otorgada debido a que el decreto no sólo contiene normas de carácter general, sino también actos concretos de aplicación, sobre los cuales la suspensión generalmente se concede", informó la Corte en un comunicado.

Al respecto, el presidente López Obrador también mostró su descontento señalando que los ministros y el Poder Judicial de la Federación sólo tienen como dios al dinero, no a la justicia.

"Pero además, los distinguidos miembros del Poder Judicial y del INE ganan más que lo que gana el Presidente. Entonces, como la ley lo que busca es reducir los sueldos elevadísimos, de los consejeros y de los jueces, magistrados, ministros de la Corte,

pues no quieren, porque ellos tienen como dios al dinero, su único dios es el dinero. Ese es el fondo del asunto", arremetió.

6

• ACCIONES DE INCONSTITUCIONALIDAD.

74

• CONTROVERSIAS POR RESOLVER.



NO QUIEREN (LA REFORMA), PORQUE ELLOS TIENEN COMO DIOS AL DINERO'.

ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE DE MÉXICO



VIGILA AVANCES

- 1 • AMLO estuvo en Quintana Roo, para inspeccionar el Tren Maya.
- 2 • También en Tulum, donde estará el nuevo aeropuerto.
- 3 • El viernes, visitó los tramos de la obra en Chiapas y Campeche.
- 4 • Reiteró que no permitirá a la empresa Vulcan extraer material.



• **AVANCES.** López Obrador estuvo el fin de semana en los estados del sur donde se construye el Tren Maya.